

Sensibiliser les plus jeunes à l'environnement

Le salon Planétis, deuxième du nom, aura lieu le mercredi 19 novembre au palais des festivités à Evian.

Ce rendez-vous est organisé par l'association neuvécelloise "Une idée de génie" qui vise à promouvoir les droits de l'enfant et le développement durable.

La présidente Marie-Camille Debourg, dans un communiqué de presse, revient sur cet engagement: « Cette année nous fêtons le 25^e anniversaire de la signature de la convention des droits de l'enfant, nous voulons rappeler que les enfants ont un droit essentiel à grandir sur une planète durable. »

En partenariat avec la Ville d'Evian le salon Planétis propose aux enfants du territoire de découvrir les alternatives existantes à nos modes de consommation actuels dans le but de préserver l'environnement. Le public des enfants est visé car ce sont « les adultes de demain », chez qui la compréhension des enjeux du développement durable est primordiale pour "Une idée de génie" afin que toute une génération



Le second salon Planétis aura lieu de 9 h à 12 h 30 et de 13 h 30 à 17 h, au Palais des festivités. L'entrée est libre.

adopte de nouveaux comportements et une nouvelle mentalité propice à la construction d'un monde plus juste.

Sur place les familles retrouveront de nombreuses animations sur des stands tenus par des associations, des entreprises

locales autour de thèmes comme le recyclage, l'eau, l'isolation du logement, les énergies renouvelables, la consommation responsable ou encore la biodiversité. A 15 h 30 aura lieu la remise des prix du concours "Imagine la planète de tes

rêves" où les enfants ont été invités à préparer une œuvre représentant la Terre idéale dans le futur. Enfin le traîneau des 4L de l'espoir sera présent au salon pour collecter les jeux, jouets, fournitures, non utilisées et les offrir à des écoliers marocains.

ATMANE HARFOUCHE